

* ADIÓS A UN HISTÓRICO LOCUTOR PANAMEÑO

Por: Miguel Guerrero Cañarte

El sábado anterior conocimos por redes sociales el fallecimiento a los 73 años de edad del locutor panameño don Manuel Nicolás Sánchez Jr., conocido como "El Premier", siendo muy sentido su deceso, por ser quien narró carreras en forma oficial por 50 años en su país, por lo que fue exaltado al Salón de la Fama de la Hípica panameña el 2017. Su voz la conocimos desde los tiempos en que el hipódromo Buijo en la década de los 90, hacía simulcasting con las carreras del Presidente Remón de Ciudad de Panamá.



Manuel Nicolás Sánchez con Joe Bruno en una fotografía del año 1993. "Él narró la única victoria ecuatoriana en la Serie Hípica del Caribe", nos lo confirmó el colega Erick Eduardo desde Panamá. Gráfica cortesía de: "TirandoLínea507".

* NARRÓ EL "CONFRATERNIDAD" DE SEÑORITA

Para los ecuatorianos su locución ha quedado grabada para siempre. Ya desde hace tiempo sabíamos que fue él quien narró en diciembre de 1999, la histórica victoria de la ecuatoriana Señorita, en los 2.000 metros del clásico "Confraternidad del Caribe", el triunfo internacional más importante de la hípica del Ecuador. Solo quedará como anécdota, el momento de nombrar a la hija de Cielo como "Señorita de Colombia", ya que como buen panameño que era, más arengaba por el tordillo Evaristo, el ídolo en esos momentos en Panamá, que un año antes había ganado el "Clásico del Caribe". Que en Paz Descanse, el hombre de la frase "pegadito al riel", a quien no conocimos, pero que es parte de nuestros recuerdos hípicos.

* MÁS DEBUTANTES

- CRAZY FREUD, argentino por Freud y Belle Larabee por Southern Halo, ganador de dos carreras en Lima en 1.200 y 2.000 metros.
- ENEMISADO, macho de 5 años por Manipulator y Embrida por Lizard Island. Ganador de tres carreras y cinco placés en su país. Sus tres victorias fueron en arena en la distancia de 1.400 metros, una vez en el hipódromo San Isidro y dos en el hipódromo de Palermo. Registró un placé en Grupo 3 en el clásico "Jose Pedro Ramírez" en 1.700 metros, asimismo en otro G.3, fue tercero en el clásico "Polla de Potrillos" sobre milla.
- GALAXY, peruana por Pegasus Wind y Quality Gold de tres años. Nunca corrió en su país. Hermana de Pegasus Gold y Pegasus Quality, ganadores en Lima.
- MUCHACHO, nacional por Currency Swap y Twist n' Bake. Primera cría de la norteamericana, ganadora de dos carreras en el MSD.
- OTRA REALIDAD, nacional por Young Brian y Spicy Blonde. Importada en vientre.

* GONZÁLEZ JR. SUPERA SU RÉCORD DE CLÁSICOS

Con el importado Soda Stereo, el jinete nacional Manuel González Jr. ha superado su propio récord de triunfos clásicos en una temporada. Por cuatro semanas consecutivas sus conducidos figuran en portada, llegando a once clásicos ganados. Él había logrado en su campaña ganar 10 clásicos en una año en el calendario 2014.

* CORTOS HÍPICOS

Estuvieron cerca los seguidores del Pollón, hicieron 9 de 10 puntos posibles... Los que cobraron se llevaron 603 dólares... Hay un pozo de 1.971 dólares nuevamente con ocho carreras... Hubo un ganador de Cuádruple "A" y se llevó 1.380 dólares y una Supertrifecta en la quinta carrera que devolvió 740 dólares... Los premios económicos de Nature's Garden para los profesionales se repartieron entre ocho jinetes y seis preparadores... Retorna la yoqueta ecuatoriana Kitsy Ycaza con dos compromisos de monta, alternando su profesión hípica con la Veterinaria... De 84 caballos que corrieron la semana anterior solo 25 repiten en esta fecha...